



寺報

2016年(平成28年)

No. 250

9月号

Zenkyo-ji monthly
Communications Paper
En [えん]

仏説阿弥陀経の絵解き その5

「仏説阿弥陀経変相(善光寺蔵版)」(嘉永元年 森田易信 筆による木版画)

「仏説」とは「お釈迦様」がお説きになったお経という意味。

「阿弥陀経」は浄土三部経の一つで、「阿弥陀仏」と「極楽」について説かれたお経。

「変相」とは「お経に文字で書かれてあることを、絵に変える」という意味。



阿弥陀仏

阿弥陀仏の光明や寿命は無限です。

「阿弥陀仏」という名前は、「仏の光明や寿命には限りがない」という意味です。

阿弥陀仏は、仏に成られてから今日まで、とても長い間、極楽で法を説いていらっしゃいます。

阿弥陀仏のもとには、沢山の位の高いお坊さまや、菩薩さまがいらっしゃいます。

極楽は、このように美しいところです。



極楽に生まれた人

極楽に行く方法は?

手前に合掌して座っているのは、新しく極楽に生まれた人たちです。

全員、高い位を頂けます。

そして、絵の上方の蓮華座に座っている菩薩さまたちと、一緒に暮らすことができるのです。

それでは どのような功德を積めば、極楽に生まれることが、出来るのでしょうか?



佛様の話を、ちゃんと覚えていてくれたらなあと
思います。おそらくキレイさっぱり、忘れているで
しょうね。でも、本堂で遊んだことは、記憶に残つて
いるかな。お寺で過ごした夏の思い出が、いつの日
か、良き縁であつたと思える日がくれば、有り難
いです。



佛様の話を、ちゃんと覚えていてくれたらなあと
思います。おそらくキレイさっぱり、忘れているで
しょうね。でも、本堂で遊んだことは、記憶に残つて
思いっきり遊びました。



住職レター

お盆が過ぎてもこの厳しい猛暑、夏バテのピークをお迎えでしょう。私は、このお盆、風邪をひいてしまいました。寝苦しい夜中、お腹を出して寝ていたのでしょうか。

さて先月、毎年夏休み恒例イベ

ントであります、夏の子ども会を開催しました。午前中は、佛様の話、お昼はカレーライスを食べ、午後からは本堂内でゲームをしました。当然、スマホや携帯ゲー

ムは禁止。ポケモンGOに興じるお友達も出ることなく、本堂内で

思いっきり遊びました。